

Le collège Jean Macé solidaire avec les Ukrainiens



Une partie des produits collectés au collège ont été livrés à l'association Anne de Kyiv, à Senlis, ce samedi.

<https://www.facebook.com/Solidarit%C3%A9-Senlis-KIEV-105173112109826>

Avec des produits médicaux donnés par la Maison de Retraite Protestante de Nanterre, cela a permis de bien remplir le coffre d'un break.

L'organisation sur place est impeccable et les personnes sont adorables. Tous les produits vont partir dans le dernier 38 Tonnes lundi 4 avril (10^{ème} ou 11^{ème} camion).

Désormais, l'association souhaite se consacrer à l'aide aux réfugiés Ukrainiens avec de la nourriture et des produits d'hygiène.



Je soutiens **LA PAIX**
Je soutiens **L'UKRAINE**



VOUS POUVEZ FAIRE UN DON DE :

PRODUITS D'HYGIÈNE NEUFS ET NON PÉRIMÉS : GELS DOUCHES, SAVONS, DENTIFRICES, COUCHES, MASQUES...

PRODUITS DE SOIN: COTONS, MOUCHOIRS, PANSEMENTS, BANDAGES, KIT DE PREMIERS SECOURS, PROTECTIONS PÉRIODIQUES...

PRODUITS ALIMENTAIRES NON PÉRIMÉS ET NON ENTAMÉS: PÂTES, RIZ, CONSERVES, PETITS POTS...

VOS DONS SERONT REDISTRIBUÉS À L'ASSOCIATION ANNE DE KYIV, QUI AIDE LES UKRAINIENS DANS LEUR PAYS ET CEUX QUI SONT RÉFUGIÉS EN POLOGNE !

MERCI à tous pour votre générosité,
la collecte continue